

八峰コミスク通信

令和2年度
第4号
R2/6/23
CSデイルター
工藤

八峰町コミュニティ・スクール新会長 小沢 悟



このたび、八峰町コミュニティ・スクール会長の任を頂いた小沢です。学識経験豊富な工藤哲弥氏の後任なので、いささか戸惑っております。

コミュニティ・スクールは、子どもたちの教育を地域全体で支えていこうとするものです。国が推奨しているキャリア教育や、コミュニケーション能力を育む教育等にも積極的に関わっていくこととなります。

当協議会は発足して4年目で、まだまだ手探り状態ですが、各種団体の代表者が協議会の委員となつているため、さまざまな立場の意見を集約できることが強みです。子ども達に一番身近な先生たちと意見交換しながら、発展的な活動ができればいいなと思っております。

学校を支援するために新しい活動を考えつつ、従来からある活動を継続していくことも大事です。町民のみなさんご意見も頂きたいので、当協議会や担当課に遠慮なく声を届けていただければありがたいです。



Dのあっちこっち見聞録

※観ていない行事もあります。ごめんなさい

〈峰浜小学校編〉

●6月15日(月) 生薬カミツレの体験学習
4年生11名が、ふれあい農園で町産業振興

課職員の説明を受けて、カミツレの花の摘みとり、乾燥施設の見学、カミツレ茶の試飲等を体験しました。「将来、生薬に関心を持つてくれる人が出てくれれば」と、町職員は期待していましたよ。



●6月15日(月) プール掃除
5、6年生が担当です。青空の下で、歓声が飛び交う楽しい水遊び、いや清掃活動でした。



●6月23日(火) ソバ畑見学
6年生26名が石川ソバについて現地学習。講師は「はっぽう農園」代表の米森雄大さん。年間に夏ソバと秋ソバの2回作っていること、寒暖の差が大きいとおいしいソバになること、石川ソバの特徴は豆乳を使うことなど学習しました。

それにしても、子どもたちは野外学習が絵になりますね。



〈八森小学校編〉

●6月22日(月) プール掃除
プール清掃日にふさわしく、気温が28度に上昇。まじめに清掃していますが、何か生物が見つかると、たちまち人だかり。そりやそうだよね。



●八森小クラブ
今年のクラブは「工作・イラスト」「読書」「スポーツ」「パソコン」「小物作り」「和太

鼓」の6コース。和太鼓のみ地元講師が指導します。和太鼓クラブは、今年も11月の学習発表会で披露する予定です。(6回しか練習ないけど大丈夫?)



〈八峰中学校編〉

●6月18日(木) 能代山本夏季総体の激励会
6月20日から開催される夏季総体に向けて行われた、生徒による生徒のための激励会。ブラスバンド部による入退場時の演奏、文芸部員からの大型激励ポスターの披露、応援団によるエールなどが行われ、会場は熱気と緊張感に包まれていました。



◎夏休み地区奉仕活動の案募集!
今年、空き缶回収ボランティア活動をやめて、7月27日(月)に、地区の奉仕活動を予定しています。みなさんの地区や集落で、こういう活動をしてほしいという声がありましたら学校までお寄せください。
☎76・3972



〈教育委員会より〉

児童・生徒の自転車での事故報告が増えていきます。また、地域住民からも、危ない場面を目撃したとの情報が寄せられています。ご家庭でいま一度、安全な自転車の乗り方、利用方法について話し合ってみてください。